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LA GAZETTE 

 
Saint-Pantaléonaises et  Saint-Pantaléonais,  
Malgré les années qui se suivent, qui ne se ressemblent pas toujours, c’est avec le même engouement, et d’un bon pas, que je viens rentrer 
avec vous dans cette nouvelle année 2024 ! 
L’année qui vient de s’écouler a vu de la concrétisation de projets municipaux, enfin, tels que la sécurisation de l’école, la réalisation du 
parc multisports et la mise à LED de l’ensemble du parc d’éclairage public. Le projet d’aménagement d’entrée de village et de la route 
des Marais, va s’articuler en 2 temps avec un premier aménagement temporaire. Concernant le volet Eau/Assainissement, la réalisation 
de Schémas directeurs (état des lieux, campagnes de mesures puis prospectives) est en cours, dans un contexte climatique toujours plus 
tendu. 
Pour cette année 2024, dans le cadre de la rénovation énergétique des bâtiments publics, la municipalité va traiter les dossiers des deux 
salles des fêtes et l’école et soumettre en fin d’année les demandes d’aides auprès des différents partenaires (Département, Région, 
Etat). Pour tous ces projets réalisés plus haut et à venir, je remercie sincèrement chacun de ces co-financeurs car eux aussi sont soumis à 
des contraintes budgétaires. 
2023 a été marquée, encore, par des catastrophes climatiques, à Séderon notamment et un peu partout dans notre pays ; le terrorisme 
qui frappe, encore, notre République ; par des catastrophes humaines dans les conflits israélo-palestiniens et encore en Ukraine… 
Ce climat, quel qu’il soit, national et mondial, nous jalonne un chemin à la fois d’introspection, de ce que l’on fait et de le faire bien, pour 
soi et pour nos familles, mais avec le souhait de partager malgré tout avec les autres des moments d’émotions fortes et sincères. Et pour 
cela, je remercie et félicite nos associations, le Comité des Fêtes, le Club des 4 Saisons, Les Petites Mains, le RTF26, l’AICA, 
l’Ecole, la Coopérative scolaire/le Sou de l’Ecole, la Cave coopérative, le Syndicat des Vignerons, Nadine et Béatrice à l’Agence 
postale et le joli marché de Noël, ainsi que les bénévoles, pour leur engagement toute l’année, à être des faiseurs d’instants conviviaux ! 
Et d’une manière générale celles et ceux qui participent tout simplement ! 
Même si j’ai été très synthétique (les comptes-rendus des conseils municipaux, eux, sont plus exhaustifs), je vous invite à nous retrouver le 
samedi 13 janvier à midi (sur inscription), à la grande salle des fêtes, où votre municipalité, les élus et le Personnel, vous présentera ses 
Vœux, et partager avec vous le Verre de l’Amitié autour d’un apéritif dinatoire. 

A toutes et à tous, une Heureuse Année 2024 !  
Votre Maire, Céline LASCOMBES 



Conseils municipaux  
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Lors du dernier Conseil municipal, le Maire 
avait fait part de la réunion qui avait eu lieu 
avec la Communauté de Communes et les 
services de l’Etat 26 et 84 ainsi que les 
Chambres d’Agriculture, exposant les ob-
jectifs de la loi sur l’accélération 
de la production des énergies re-
nouvelables et l’identification des zones 
sur les communes susceptibles d’en rece-
voir, et programmées dans leur PLU ou à 
programmer avec une modification de leur 
document d’urbanisme. Pour la commune, 
force est de constater que la surface de la 
commune n’est pas grande, qu’elle ne pos-
sède pas de bois communaux, n’existent pas 
de friches industrielles, et qu’une grande 
partie de son territoire est en zones agricoles 
protégées AOP. Les élus délibèreront au 
prochain Conseil sur l’identification de 
zones ou la non identification. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Ecole/effectifs : 39 élèves ont fait leur ren-
trée à l’école accueillis par leurs nouvelles 
institutrices, Madame Laurène DEGLI pour 
la classe Petite Section Maternelles à CP, et 
Madame Elodie LACARTE, pour la classe 
des CE1 au CM2. Parmi les enfants qui 
viennent de l’extérieur, plusieurs ont des 
grands-parents sur la commune ; et sur 7 
petits nouveaux, 5 habitent la commune. 

Coffret électrique/forages Grand 
Grange : le cabanon a été enfin réalisé. 

Etanchéité/Station de pompage : les tra-
vaux sont terminés et donnent satisfaction. 

Fond départementaux : la commune a été 
informée du versement de 2 dotations pour 
2023 suite aux nouvelles modalités de répar-
tition : du Fonds départemental de péréqua-
tion de la Taxe additionnelle pour un mon-
tant de 18 472€ et du Fonds départemental 
de péréquation de la Taxe professionnelle 
pour un montant de 2 640€. 

Site de compostage collectif : à partir du 1er 
janvier prochain, les déchets organiques ne 
seront plus autorisés dans les ordures ména-
gères afin de réduire les volumes des déchets 
dans les poubelles. Il sera installé face aux 
contenaires de tri sélectif, sous forme de 3 
bacs en bois d’un 1m3 chacun : le 1er pour 
les apports des déchets organiques, de 2e 
avec des copeaux de bois qui serviront par 
petites pelletées à amender les déchets orga-
niques pour devenir du compost et le 3e qui 
servira une fois que le 1er sera plein et en 
période de maturation. De la signalétique 
permettra son usage correctement. Des petits 
seaux seront donnés à ceux qui le souhaitent 
pour transporter leurs déchets en même 
temps qu’ils viennent porter leur poubelle et 
leur tri sélectif.  

Colis des Aînés (+70 ans) : 65 colis indivi-
duels et 20 colis pour les couples. 

Goûter de Noël pour les enfants de la com-
mune avec une après-midi cinéma à la salle 
des Mariages. 

 

champ des possibles et d’alimenter des 
pistes de réflexions, les élus sont unanimes 
pour que dans un premier temps un aména-
gement provisoire soit réalisé et envisager 
la partie esthétique dans un 2e temps. Le 
Maire informera Madame MOREL que la 
mission du CAUE s’arrêtera à la phase 1-
programmation. 

Lors du 3e Conseil d’école, il avait été 
question de ces séances de natation (10), qui 
font partie intégrante des programmes d’en-
seignement scolaire, assortie d’un caractère 
obligatoire le cas échéant, question avait été 
très débattue. Cette activité avait été propo-
sée par la Communauté de communes pour 
en mutualiser le transport. Pour la com-
mune, la mutualisation avait été planifiée 
avec la commune de Richerenches, remplis-
sant un car plein (élèves, enseignants, pa-
rents accompagnateurs et/ou agréés), pour 
montant total d’environ 1 700€ HT. Or, à 3 
semaines du commencement des séances, 
Richerenches se trouve dans l’obligation de 
ne pas mutualiser le transport. Le coût pour 
les deux communes devient alors trop im-
portant. Richerenches poursuit cette activi-
té, Saint-Pantaléon les vignes l’annule pour 
le surcoût mais aussi pour la précipitation et 
dans un contexte scolaire d’une nouvelle 
direction. Cette activité n’est pas abandon-
née pour autant. Le coût non engagé pourra 
servir pour une sortie scolaire.  

Le Maire fait part des rassemblements qui 
ont lieu pour s’opposer à ce transfert sur la 
loi NOTRe/Transfert de la com-
pétence eau/assainissement, pour 
garder leur autonomie et la gestion raison-
née de cette compétence. Des réunions ont 
eu lieu à la Communauté de Communes, 
recensant l’existant, les besoins des élus et 
leurs volontés : toutes les communes sou-
haitent la gestion, telles qu’elles l’ont ac-
tuellement (certaines regroupées en Syndi-
cat, d’autres maillées, d’autres en déléga-
tion de services publics…). La Communau-
té elle-même n’est pas favorable à ce trans-
fert. Les élus sont pleinement conscients 
des enjeux de l’eau, de la préservation de la 
ressource tant sur le plan quantitatif que 
qualitatif. Suite à la loi NOTRe, un assou-
plissement a été fait avec la loi 3DS qui 
impose le transfert à la CC mais cette der-
nière la redélègue aux communes qui le 
souhaitent, dans sa partie technique mais 
pas dans sa partie financière… flou juri-
dique béant ! Les communes qui s’opposent 
au transfert ne s’opposent pas à un regrou-
pement, ce qui est déjà le cas pour certaines. 
Pour Saint-Pantaléon les vignes, un projet 
de réflexion sur le regroupement avec Rous-
set les vignes, Le Pègue et Montbrison sur 
Lez (la création d’un Syndicat n’étant plus 
autorisé). Ce projet est soutenu par la Séna-
trice, Marie-Pierre MONIER. Le Sous-
Préfet encourage la réalisation d’une con-
vention afin d’être prêts si la loi 3DS 
s’assouplit encore. Les élus des 4 com-
munes seront informés pour travailler en-
semble sur les modalités de ce regroupe-
ment. 

 

Monsieur POUDIERE Dylan sera titu-
larisé au 1er novembre prochain. La période de 
stage a été satisfaisante. 

Les travaux du parc multisports ont été 
réceptionnés le 21 septembre en présence 
d’élues. Il est accessible à tous avec une prio-
rité à l’école dans le temps scolaire et périsco-
laire.  Pour rappel, le coût est de 67 988€HT, 
20% sont financés par le Département de la 
Drôme, 60% par l’Agence Nationale du Sport 
et 20% par la commune. 

Programme voirie 2023/2024 sur l’en-
semble de la commune en emplois partiels : 
13 590€HT. Réfection en bi-couche route de 
Chambaud : 24 675€HT. La commune bénéfi-
cie d’une dotation forfaitaire du Département 
de 14 135€. Les élus valident ce programme 
de travaux. Concernant le chemin de La Vi-
gière, suite aux dégâts d’orages des 7 et 8 
septembre 2022, un dossier avait été déposé 
auprès du Département au titre des Intempé-
ries, d’un montant de 20 535€HT. Ce dernier a 
accordé à la commune une aide financière de 
40% soit 8 214€. Tous ces travaux débuteront 
après les vendanges. Autres travaux dont des 
dossiers de demandes de subventions ont été 
déposés : mur de soutènement « Poncelet » : 
13 280€HT (50% pour le Département ; 30% 
pour l’Etat ; 20% la commune) ; portail et 
portillon « Poncelet » : en attente de devis ; 
peintures volets bois logement école et portail 
ancien en métal de l’école : 3 002€HT (50% 
pour le Département et 50% pour la com-
mune). 

Les travaux de rénovation de l’éclairage 
public ont commencé ce jour ; les 97 têtes 
des luminaires à lampes sodium seront rem-
placées par du LED dernière génération. Le 
coût de ces travaux est de 51 275€HT. L’Etat 
au titre du Fonds Vert accompagne financière-
ment  la commune à hauteur de 80%.  

Le Maire fait part de la réunion sur l’amé-
nagement du village/CAUE qui s’est 
tenue le 21 septembre dernier, en présence de 
deux élus. Un point avait été fait par Madame 
MOREL, du CAUE, sur la partie technique 
tenant compte des réflexions des élus ; sur la 
partie financière, d’une enveloppe approxima-
tive de 350 000€ (sans tenir compte des aides 
financières des diverses partenaires) plus 
50 000€ pour le relevé géomètre ; sur la partie 
programmation, appel d’offre pour un bureau 
d’études, la réalisation d’un Avant-Projet avec 
un cahier des charges avant une réalisation 
courant 2025. Le Maire a fait part au cours de 
cette réunion de la charge financière pour la 
commune qui n’est pas négligeable au vu des 
nombreux projets réalisés, qu’il y a en a en-
core avec notamment la rénovation énergé-
tique des bâtiments publics ; que le calendrier 
est long et chronophage. Le Maire expose aux 
élus son point de vue. Sans négliger ce dos-
sier, sans remettre en cause le travail de Ma-
dame MOREL qui a permis aux élus de voir le 
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tif à l’interdiction de la divagation des 
chiens). En campagne, il est également 
demandé l’obligation de tenir son chien en 
laisse en passant à proximité des habita-
tions. 

ramassés par leur propriétaire. En campagne, 
« il est interdit de laisser divaguer son 
chiens dans les terres cultivées ou non, les 
prés, les vignes, les vergers, les bois et dans 
les marais et sur les abords des cours d’eau, 
étangs et lacs » (code rural et de la pêche 
maritime article L211-11… ; Code pénal 
article R622-2 ; arrêté du 16 mars 1955 rela-

Vœux du Maire : nouvelle formule pour les 
Vœux, ils auront lieu le samedi 13 janvier à midi 
à la grande salle des fêtes d’Urdy autour d’un 
apéritif dinatoire, puis après-midi belote ou autre 
jeux qui se finira par une Clairette accompagnée 
de pâtisseries. 

Chiens en liberté : Dans le village les chiens 
doivent être tenus en laisse et leurs excréments 

négocier ce transfert à la Communauté de 
Communes et ainsi mutualiser cette com-
pétence, et sans aucun doute la création 
d’un poste. Ce nouveau désengagement de 
l’Etat est contraint. La commune va at-
tendre les positions des autres communes 
et de la CCEPPG pour les prochaines dé-
marches. 

Parc Naturel Régional des Baronnies/
attribution d’une dotation pour « la 
biodiversité et les aménités rurales » : le 
Maire fait part de cette attribution de 
3000€. Sans affectation particulière, le 
Maire propose aux élus que cette dotation 
vienne abonder le projet en cours de réali-
sation de la mise à LED de tout le parc 
Eclairage public, dossier qui s’inscrit plei-
nement dans la thématique du PNRB dans 
la promotion de la sobriété énergétique. 

Le Maire informe ensuite des différentes 
réunions de travail qui vont avoir lieu 
concernant les dossiers Rénovation éner-
gétique des bâtiments, l’avancement des 
Schémas directeurs d’Eau et d’Assainisse-
ment, les captages prioritaires, le rendez-
vous avec le Conseil départemental, et 
deux dates pour un temps d’échanges et 
d’informations autour des composteurs 
collectifs mis en place. 

AURA dans l’atteinte de ses objectifs. 
L’ensemble des élus valident qu’aucune 
zone d’accélération pour l’implantation 
d’installations terrestres de production 
d’énergie renouvelable n’est définie sur le 
territoire de la commune. 

QUESTIONS DIVERSES 

Séderon/inondation du 4 juin : Le Conseil 
Municipal de Séderon remercie pour le 
soutien moral et financier. 

Parc multisport/subventions : L’Agence 
Nationale du Sport financera à hauteur de 
50%, au lieu de 60% demandé. Donc le 
Maire a demandé au Conseil Département 
une aide à hauteur 30% au lieu de 20%. 
Cela a été inscrit pour la prochaine commis-
sion départementale. 

2684Watts/appel à souscription : Les élus 
ont été destinataires des informations con-
cernant la création de cette Société Coopé-
rative d’Intérêt Collectif (SCIC). Un appel à 
souscription aux parts de capital est fait 
auprès des collectivités. Les élus ne souhai-
tent pas dans l’immédiat y souscrire. 

     
Décentralisation de la police de publicité 
extérieure : au 1er janvier 2024, l’Etat 
transfèrera cette compétence aux com-
munes. Un délai de 6 mois sera donné pour 

 

Avant d’ouvrir la séance, le Maire a souhaité 
avoir une pensée pour l’assassinat de Domi-
nique BERNARD, enseignant au Lycée Gam-
betta à ARRAS. Également pour les victimes 
des conflits Israélo-Palestinien et Ukrainien. 

Ce point  sur les horaires pour la rentrée 2024 
est une confirmation de la décision prise lors 
du premier Conseil d’Ecole qui s’était 
tenu le 17 octobre dernier avec la directrice et 
enseignantes, les élus et les délégués des pa-
rents d’élèves. Les horaires de la semaine de 4 
jours (le mercredi libre) sont reconduits pour 
la rentrée 2024. 

Après présentation de la loi APPER 
(définition des zones d’accélération de la pro-
duction des énergies renouvelables), des mo-
dalités, le Maire et les élus savent la non obli-
gation de ces zones d’accélération, non pas 
que la commune ne veut pas mais c’est qu’elle 
ne peut pas : la commune ne dispose pas de 
caractéristiques géographiques montrant un 
potentiel d’implantation d’énergie renouve-
lable, une grande partie est un vignoble en 
AOP, pas de friche propice. Toutefois, elle ne 
s’oppose pas aux démarches individuelles 
pour l’installation de panneaux photovoltaïque 
sur toiture. Elle soutient également La Région 

niques, pour les salles des Fêtes et l’école, 
avec une priorisation pour cette dernière. 

Réunion Voirie/Aménagement route des 
Marais et entrée principale de village : En 
présence d’élus et de l’entreprise BRAJA 
MISSOLIN, le projet se porte sur la mise en 
place temporaire d’une écluse latérale route 
des Marais (voie communale) sur la ligne 
droite, la mise en place des panneaux 
d’avertissement et les arrêtés de voiries 
règlementaires ;  Pour l’entrée principale du 
village, c’est également une écluse, axiale 
qui est projetée, avec dans un premier temps 
un dispositif temporaire. C’est une voie 
départementale jusqu’au pont du Rieumau, 
ce qui nécessitera un travail d’évaluation et 
l’avis du Centre technique départemental. 

Analyses d’eau non conformes : cette non-
conformité microbiologique concerne l’eau 
du village en sortie de robinet depuis le 31 
octobre dernier. Trois désinfections ont été 
faites jusqu’au 27 novembre avec un régres-
sion microbienne. Les proportions sont 
infimes mais une surveillance et un contrôle 
de l’Agence Régionale de Santé est toujours 
en cours avec des analyses régulières jus-
qu’au retour de la conformité. 

Projet Maison d’Assistantes Maternelles : 
le Maire fait part de l’entretien avec 3 diplô-
mées de la Petite enfance, pour sonder  

 

l’Etat dans l’instruction des autorisations 
d’urbanisme, loi ALUR, au 1er juillet 2017. 

Cette délibération du ¼ des crédits votes 
en N-1 est à prendre avant la clôture des 
comptes de fin d’année pour les dépenses 
d’investissement nouvelles, non couvertes 
par les Restes A Réaliser. Délibération vali-
dée à l’unanimité. 

Remplacement de 4 radiateurs obsolètes 
dans le logement au-dessus de 
l’école pour un montant H.T. de 1 720.68 
euros. Décision validée. 

 La première délibération du 17 juillet 
dernier avait été prise pour le projet de ré-
fection du mur Poncelet, qui menace 
ruine, la reprise du portail et portillon et la 
demande de subvention au Département et à 
l’Etat (DETR). La nouvelle délibération, 
plus formatée, reprend le plan de finance-
ment dans des termes et des explications 
plus précis. Les élus acceptent l’ANNULE 
ET REMPLACE de cette délibération.  

QUESTIONS DIVERSES 

Réunion Rénovation énergétique des 
bâtiments : En présence d’élus et du réfé-
rent au SDED, une liste exhaustive d’entre-
prises a été établie ainsi qu’un certain 
nombre de points de recommandations tech-

 

Madame le Maire fait part du décret n°2023-
1006 du 31/10/2023 (JO du 01/11/2023) créant 
une prime du pouvoir d’achat excep-
tionnelle pour certains agents public de la fonc-
tion publique territoriale, tenant compte du 
principe constitutionnel de libre administration 
des collectivités territoriales. Elle informe les 
élus des modalités de calcul selon la rémunéra-
tion brute, le temps horaire et le montant maxi-
mum de cette prime. Après délibération, les 
élus à l’unanimité sont favorables à l’octroi aux 
7 agents communaux de cette prime exception-
nelle, sur la base de 50% du montant maxi-
mum, pour un coût total pour la commune de 1 
735 euros. Le Comité Social Territorial sera 
saisi ensuite pour avis. 

Cette évolution de tarifs de la convention 
ADS (urbanisme) concerne la part forfaitaire 
annuelle des communes qui passerait de 150€ à 
300€ mais également, la création d’un tarif 
spécifique pour les dossiers enregistrés, traités, 
donnant lieu à la notification d’un courrier 
d’incomplet transmis à la commune, suivi 
d’une décision de rejet pour non-complétude. 
Ce tarif spécifique pour ces actes sera de 50% 
du coût déjà en application pour tous les dos-
siers d’urbanisme. Les élus valident l’évolution 
tarifaire de la convention et les coûts supportés 
par les communes à la suite du désistement de 
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En direct de la Mairie / Etat Civil 

Décès : 

à M. MORAN Paulin, le 25 novembre 2023 

à Mme GAUTHIER Emma, le 29 novembre 2023 

Mariage : 

à Mme LOMBARD Valériane et M. FLORES Mateo, le 
14 octobre 2023 

Naissance : 

à Louis ROUSSIN né le 6 décembre 2023 à Avignon 

Permanences  du conseiller numérique 

Tous les mercredis à l’école du village 

De 14 h à 16 h   

Contact : LAVIE Charline, 06.61.39.66.15  

Conseiller.numerique@cceppg.fr 

Jeunes agriculteurs ; les débordements des JA 
du secteur de l’Enclave sur notre commune ; 
Le Maire et les élus soutiennent les JA mais 
pas de manière anarchique et sans communi-
cation. 

Eclairage public/LED : la réalisation est sur 
le point d’être terminée. Le rendu final est 
très satisfaisant, répondant aux attentes. 

Bacs de compostage : les bacs sont fonction-
nels. Chacun est doté d’une pancarte explica-
tive. Le Maire remercie les élus et les partici-
pants aux 2 temps d’échanges Compostage 
collectif, et remercie également une élue de 
Valréas, Rosy FERRIGNO, pour ses conseils 
avisés. 

boitier pour animation son et lumière) 
pour animer, à chaque détection d’un 
visiteur, la crèche de l’église du village, 
réalisée par la famille PELOUX. 

Remerciements de Madame le Maire au 
Personnel, aux élus et à leurs conjoints, et 
aux bénévoles qui donnent un coup de 
main avant, pendant et après pour les ma-
nifestations communales : Marché de 
Noël de l’Agence postale communale et le 
goûter de Noël, et remercier également les 
habitants d’ici et d’ailleurs qui y partici-
pent, répondent aux invitations. 

Panneaux de communes à l’envers : 
Journée nationale de manifestations des 

l’intérêt des communes pour l’installation 
d’un projet MAM sur le territoire, après avoir 
pris contact la Communauté de Communes, 
compétente en la matière. Les structures sont 
insuffisantes c’est un fait. La commune, bien 
qu’elle appuie l’initiative de ces projets, leur a 
fait part de pas disposer de bâtiment. 

Changement d’ordinateur : à l’automne un 
PC du secrétariat a été totalement changé et 
deux nouveaux packs ont été remplacés pour 
les deux PC, pour un total de 928€ TTC. 

Remerciements « don patrimoine » : en fin 
d’année dernière, la commune avait répondu 
favorablement à une aide exceptionnelle de 
100€ pour un petit équipement (qui est un 

Enquête de l’INSEE 

L’institut national de la statistique et des 
études économiques réalise, du 3 janvier au 
27 janvier 2024, une enquête sur les loyers 
et les charges. L’enquête a pour objectif 
d’évaluer l’évolution trimestrielle des loyers : 
l’indice ainsi calculé est intégré à l’indice 
des prix à la consommation. Dans notre 
commune, quelques ménages seront sollici-
tés. Un enquêteur(trice) de l’Insee chargé de 
les interroger prendra contact avec certains 
d’entre vous. Il(elle) sera muni€ d’une carte 
officielle l’accréditant. Nous vous remer-
cions par avance du bon accueil que vous lui 
réservez.  

Le secrétariat de Mairie sera fermé exceptionnellement le 
vendredi 10 mai 2024 (weekend de l’ascension  

et du 8 mai). 

Avec ce numéro sera joint : 

Un listing  des hébergements saisonniers, artisans, entreprises 
du village. 

Une note d’informations des coordonnées des administrations, 
associations du village….. 

Une fiche contact personnelle pour faciliter le secrétariat de 
mairie afin de vous tenir informer des événements dans la com-
mune. Les personnes déjà inscrites restent dans nos fichiers. 

Inscription et règlement du vide grenier  

Nouveau artisan dans le village : 

Bois & O / Mme LETERME Perrine 

Travaux d’agencement, peinture, entretien et réparation piscine 

Tél : 06.63.13.99.70 boiseo69@gmail.com 

À partir du 1er janvier 2024 
 

STOP aux bio-déchets dans les bacs à or-
dures ménagères / je trie, bacs de compostage 
collectif sont à disposition. Des seaux sont à 
demander en mairie;  

Emballages papiers et plastiques…...réunis 
dans un même conteneur. Les déposer non 
imbriqués, non lavés, vides, en vrac. 

Un doute, une question sur le tri ? 

Contactez le service Développement Durable 
de  la CCEPPG 

Au 04.90.35.01.52 / info@cceppg.fr 
/www.cceppg.fr 
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L’actualité de ce trimestre  

L’entreprise SPIE a terminé la rénovation du parc luminaire de la 
commune. Les 97 lampes ont été remplacées par des têtes en 
LEDS, celles-ci baisseront de luminosité la nuit. Une subvention  à 
hauteur de 80 % a été validée par le Fonds Vert (accélération de la 
transition écologique dans les territoires, action des services de 
l’Etat dans les régions et départements).  

Coût total du projet 51 275 € H.T.                                                     
Subvention du Fonds Vert  41 020 € H.T. commune 10 255 € H.T. 

LA CRECHE 

Poussez la porte de l’église et une mu-
sique douce vous accompagnera tout au 
long de votre visite. Chaque année Frédé-
ric Peloux perfectionne sa création pour 
notre plus grand bonheur. Merci encore à 
ceux qui ont donné santons et matériels : 

Le résultat vaut le détour ! 

Après la mise en service des bacs 
de compostage en novembre,  un 
petit temps d’échange organisé par 
la commune et les explications de 
Mme  Ferrigno, élue de Valréas;   

Agence Postale Communale  
et Dépôt de Pains 

Après les journées de Noël du 7/8 dé-
cembre la tombola a été tirée vendredi 
22 décembre par des villageois et ac-
compagné de Madame le Maire. Les 
heureux gagnants, Mme Peggy Morin           
et Marius Sauvan-Magnet remportent 
des gourmandises, des cuissots de gi-
biers, des objets de noël……. Béatrice et 
Nadine remercient toutes les personnes 
impliquées dans ces moments de convi-
vialités pour leur apport de gourman-
dises qui a été dégustées avec plaisir 
autour d’une boisson chaude ; les dons 
offerts pour la préparation des colis 
gourmands, les habitants participants à 
la création, décoration…….. de ce lieu.  

HALLOWEEN 

 

Voici maintenant deux ans que les 
villageois des « Sénioriales » invi-
tent les enfants du village et de 
l’école à participer à leur journée 
d’Halloween. Un moment de plaisir 
et de déguisement étaient au RDV. 
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Club « les quatre saisons »  

                                                                                                                        
GROS Weekend pour l’AICA « La Garenne » 

Ce samedi 2 décembre l’AICA recevait 3 jeunes de la MFR de Mondy de Bourg-de-Béage, camarades de Lounès, notre 
plus jeune adhérent. C’est toujours un plaisir pour les plus anciens de recevoir des jeunes, de partager avec eux leur pas-
sion pour la chasse, de leur transmettre leur savoir et leur expérience. Malgré une journée particulièrement fraîche 
(sommet de la lance enneigé) et un retour bredouille, tous garderons de très bons souvenirs des animaux qu’ils ont pu 
observés et traqués (chevreuils et sangliers), des magnifiques paysages qui les ont émerveillés, et de la convivialité inter-
générationnelle si présente lors de ces rendez-vous. Le soir, c’était le traditionnel « repas des têtes  ». Une soixantaine de 
convives (tous chasseurs) était rassemblée pour partager le fruit de leur chasse de la mi-saison. Les locaux avaient invité 
quelques camarades du Pègue et de l’Isère. L’occasion pour tous de se remémorer les bons moments de chasse passés 
ensembles. Une journée sous le signe de l’amitié, de la convivialité et de la passion partagée pour l’AICA. C’est cela la 
chasse. 

Cette saison notre AICA s’est équipé d’un bac d’équarrissage pour éliminer les déchets de venaison, les farines issues de 
ces déchets sont incinérées en cimenterie. La société SECANIM 
effectue la collecte à la demande.  

AICA La Garenne 

              Pour terminer l’année en beauté, les adhé-
rents du club organisaient leur traditionnel repas 
de Noël dans la salle des associations au do-
maine Urdy, parfaitement décorée. 

Le départ des festivités fut donné par Madame le 
Maire heureuse de voir que les anciens avaient 
toujours « bon pied, bon œil » et une bonne des-
cente. Le repas tout fait maison fut somptueux et 
gouteux, en somme une très très bonne journée.  

Le goûter de Noël des enfants du village et de l’école 
s’est terminé en fin d’après-midi le samedi 7 dé-
cembre.  L’après-midi avait commencé par une 
séance de cinéma dans la petite salle du domaine 
Urdy, suivi par un goûter, gâteaux des parents et bois-
sons chaudes étaient là pour accueillir le Père Noël, 

ce Grand Monsieur a fait la distribution 
de petites surprises, suivi des photos 
familiales et de la bataille de confetti. 
La commune remercie le Père Noël,  
Marine la photographe, Françoise la 
cinéaste, les bénévoles pour l’aide    
apportée.  
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Comité des Fêtes 

CetÊété,ÊlesÊcaissesÊàÊsavonÊserontÊdeÊretourÊ
lorsÊdeÊlaÊfêteÊduÊvillage. 

PourÊpar ciperÊàÊce eÊjoyeuseÊdescente,Êcher-
chezÊviteÊauÊfondÊduÊgarageÊleÊmarteau,ÊlesÊ
clousÊetÊlesÊplanchesÊquiÊperme rontÊdeÊcons-
truireÊunÊenginÊroulantÊ(avecÊdesÊfreins). 

BesoinÊd’unÊrenseignementÊ?ÊN’hésitezÊpas,Ê
PascalÊestÊàÊvotreÊécouteÊauÊ06Ê72Ê09Ê25Ê48 

                      SAMEDI 9 MARS  
     ANIMEE PAR AYMERIC 

 

 

 

 

 

 

 1 boisson offerte 

Si vous êtes déguisé 

            

   ST PANTALEON LES VIGNES 
Domaine Urdy  -Ê21ÊhÊ00 

 
SoiréeÊorganiséeÊparÊleÊComitéÊdesÊfêtesÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ 

 

Entrée 5 € 



La prochaine édition de la Gazette sera prévue début avril 2024 

Directeur de la publication : Céline LASCOMBES   ; Responsable de la rédaction : Françoise ROUSSIN 

 Maquette, rédaction et mise en page : Nadine GIGONDAN  ; Illustration couverture : Jean-Pierre MANCIP 

MAIRIE  4 Place de la Mairie 26770 Saint Pantaléon les Vignes. Tél : 04.75.27.90.83.  Mail : mairie.stpantaleonlesvignes@wanadoo.fr.    

Site : saintpantaleonlesvignes.fr Heures d’ouverture au public : lundi 13 h 30 à 17 h 30 / mercredi et vendredi  de 8 h à 12 h 
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POUR LES HABITANTS DU VILLAGE                   

UNIQUEMENT DU IER AU 29 FEVRIER 2024 : 
Pour s'inscrire, c'est facile ! 

Vous pouvez réserver par mail : cdfstpantaleon@gmail.com, il suffit de laisser par mail votre 
nom, prénom, coordonnées téléphoniques et adresse mail, ou vous sera renvoyée une confirmation 
de réservation de votre emplacement. 

Une fiche d'inscription est également à votre disposition à l'agence postale, et / ou à la mai-
rie, il suffit simplement de la compléter avec vos coordonnées, et de verser la somme due, vous 
permettant de réserver l'emplacement soit devant votre domicile, soit sur la place du village. 

 

Attention : les réservations faites après le 1er Mars seront traitées comme une demande 
extérieure, vous octroyant un emplacement dans le village par ordre d’arrivée de la de-
mande, sans garantie de pouvoir choisir l’endroit ou le quartier. 

En cas de demande particulière, laissez un message au 04 26 66 27 19, on vous rappellera. 

Enfin, si le mauvais temps pointe son nez le 1er mai, le vide grenier est 
 

A très bientôt ! 

Le Comité des Fêtes 

Info de dernière minute —- Info de dernière minute —- Info de dernière minute —- Info  

 

La nouvelle équipe de l’Auberge vous accueille chaque mercredi à partir du 10 janvier de 16 h à 21 h pour un  moment de détente 

à partager en famille, entre amis ou voisins………. 

  OPEN GAMES ! 

Jeux de société mis à disposition, possibilité de goûter sur place, vin chaud et autres gourmandises, service bar uniquement.  

L’Auberge : tél 04.75.27.98.27 ; laubergestpantaleon@gmail.com  


